

パワー浜松ロータリークラブ週報 2014年3月29日号

パワー浜松ロータリークラブ(2013-14年度会長:松本好司)
〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラアクトシティホテル浜松 4307 号室
Tel:053-452-0800 Email:info@power-hamamatsurc.jp http://www.power-hamamatsurc.jp
創立:2002年10月22日 認証伝達式:2003年4月29日 スポンサークラブ:浜松中RC

本年度テーマ:Rotary Mind、Rotary Wayを確認しよう ～心で感じて・考えて・活動しよう～



第528回例会3月29日(土)国際ロータリー第2620地区静岡第7分区インターシティミーティング
PM15:30～16:00 式典(コンgresセンター41会議室)
PM16:00～17:30 講演会(コンgresセンター41会議室)
PM18:00～19:30 懇親会(オークラアクトシティホテル浜松 4階平安の間)

出席報告

本日出席率
69/82名
84.14%
前々回出席率
74.7%

歓迎の挨拶 松本好司会長

みなさまこんにちは。本日は、国際ロータリー第2620地区静岡第7分区インターシティミーティングに、期末のお忙しところ、志田ガバナーをはじめ、ご来賓の皆様にご臨席を賜り、そして多くの会員の皆様にご参加を頂き、誠にありがとうございます。

パワー浜松 RC の全会員を挙げまして、心より歓迎申し上げます。今年度の RI テーマは「ロータリーを实践し、みんなに豊かな人生を」です。このテーマから、ロータリアンとしての活動の場作りを考えて、今年度進めて参りました。2年前のことですが、聖路加国際病院名誉院長の日野原先生のお話を聞く機会がございました。先生は、「命、即ち、寿命は、その人に与えられた時間である」とおっしゃいました。私は、「いかに時間を使うかが大事である」という言葉を思い出して、ロータリーの实践は、時間の使い方にあるのかなと思えました。そして、今回の講演会では、越塚勇人様に「命の授業 ～今の幸せに気付くことから夢はひろがる～」と題して講演して頂きます。先生のご体験によるお話から、命の大切さが十分伝わってくるものと思います。

懇親会では、パワー浜松 RC 全員で、山川啓介作詩、福田和禾子作曲のクラブオリジナルソング「希望のエナジー」と「夢のみずうみ」をご披露申し上げます。

最後に、IM 開催にあたり、運営上、何かと至らない点があると思いますが、ホストクラブ会員一同、精一杯務めさせていただきます。皆様のご協力を賜り、IM で有意義なひとときを過ごして頂きますことをお願い申し上げます、歓迎のご挨拶とさせていただきます。

IMリーダー挨拶 原田道子アシスタントガバナー

みなさまこんにちは
本日は静岡第7分区のIMを開催するにあたり、ご出席をいただきありがとうございます。私は当初IMでは、各クラブの活動報告の場にしたいと考えていました。しかし、昨年7月1日に第6分区、第7分区合同で15クラブの活動を新聞1面で発表しましたので今回はやめました。そして各クラブの「自クラブの歌の発表会」もいいかな？と考えましたが会長幹事会でお聞きしたら、意外と持っているクラブがなくて・・・それならみんなの前でパワーの歌をお披露目しましょう！「これはいい」と感じたクラブがあらわれて、もしかすると本当に将来第7分区の歌の発表会がIMで、できるかもしれない！そうなるとうれしいですね！

IMは1年で1回だけ第7分区の皆さんが交流できる機会です。せっかくですので初めての方と名刺交換をしていただいで、なるべくたくさんの方とお知り合いになってください。



ガバナー挨拶 志田洪顕(静岡 RC)

IMとは、どのようなものでしょうか。アシスタントガバナーは、ガバナーの私が職務を全うするためにとっても重要なメンバーです。

そのアシスタントガバナーの11名の方々に私の方針をご理解頂き、私のメッセンジャーとして、分区ごとに徹底して

頂くというのがIMの目標です。今年は、お寺で行った IM、オペラを上演したIMなど、今までの枠を超えたIMが開催されていますが、おそらく今日のIMも、とても素敵なお話と楽しい懇親の場になると思います。ぜひ、皆さんも期待をして、楽しい交流の場として最後までお過ごし頂きたいと思ひます。



ガバナーエレクト挨拶 岡本一八(浜松北 RC)

本日は、静岡第7分区のIMにご招待頂き、ありがとうございます。7月からのガバナーの準備で、今、ガバナーエレクト事務所は、大変忙しくしています。私もガバナーの勉強をしている中で、IMとは何だろうと考えています。皆さんのおっしゃるよう交流する場であると思いますが、私はもう一歩踏み込んで頂きたいと思ひます。ロータリーとは職業人の集まり、基本的にはお金儲けをする人たちの集まりですから、いろいろな職業分類を持っています。たくさんの人と出会い、友だちを作り、将来のいろいろな面のお金儲けのことを考えながら、お付き合いができればいいのではないかと思います。名刺を交換して、知人になって、その次は友だちにならなければいけない。そこまで持って行かないと、本来の IM の目的にはならないのではないかと思います。今年の11月には、浜松で地区大会を開催しますので、もっと多くの方との交流があります。たくさんの皆さんにお集まり頂けるよう、お願い致します。

次期ガバナー補佐挨拶 松田宏一(浜松 RC)

今、日本の平均寿命は、女性が約86歳、男性は 80 歳で、毎年平均寿命は延びておりますが、それに反比例して、ロータリアンの数は少しずつ減っています。これには、パストガバナー、ガバナーの方々が毎年ご苦労されていると思ひます。ロータリアンの数を何とか増やすためにはどうしたらいいかと考えました。入会される方の入り口を大きく広げて、退会される出口を少し閉めたらどうかと思ひます。私は、生涯ロータリアンでいたいと思ひていらっしゃる方は大勢いらっしゃると思ひますし、そういう気持ちになって頂きたいと思ひます。認知症などの病気が増えていますが、これは環境の変化、転居、入退院、転職、退職などが引き金によってなる可能性があります。ロータリアンは異業種の方の集合ですので、そこで、毎週、皆さんとお話をしていれば、予防できるのではないかと思います。岡本ガバナーエレクトに協力をさせて頂き、微力ながら全力で支援をしていきたいと思ひています。本日は、原田アシスタントガバナー、鷺津実行委員長、そしてパワー浜松 RC の会員の皆さん、ありがとうございます。

記念講演:「命の授業」 ～今の幸せに気付くことから夢はひろがる～
講師 越塚勇人氏

私は、中学校でバスケットボール部の顧問をはじめとして、生徒たちの教育・指導に一生懸命打ち込む「熱血教師」でした。

そんな私に、ある日、人生を大きく変える出来事が起こります。2002年、スキー中に大転倒、頸椎(首の骨)骨折という大けがをしました。4時間の手術の末、奇跡的に一命はとりとめたものの、全身が動かないという深刻な麻痺症状となり、あまりの絶望に私の心は深く沈みました。

そんな私を救ってくれたのは、妻や両親、同僚の先生や生徒、病院のお医者さんや看護師さん、そして周りの人たちでした。そうした人たちの応援と励ましを受けて、私の心も再び動き始めます。

入院生活やリハビリでは、紆余曲折を経ながら、自分の命があらゆるものに「助けられ、生かされている」ことに気付きました。その気付きをきっかけとして、奇跡的に回復に向かい、4ヶ月の入院・リハビリの後、職場復帰を果たす事ができたのです。

この間、私の見方・考え方・感じ方は大きく変わりました。そして、人生も一変しました。復帰後は、障がいのある子どもたちと向き合い、自らも体の一部に麻痺が残るという障がいを抱えながら、感謝と共に生きるようになりました。

手術・入院・リハビリ・復帰後と、一つひとつのプロセスを経ながら、自分を受け止め、受け入れ、歩みを進め、そして「ありがとう」の日々へ。現在は教員を卒業し、命の大切さ・生きていることの素晴らしさ・両親・家族・仲間の大切さなど、普段の生活の中で当たり前と感じ、忘れかけている大切な幸せについて、また、皆様が「誰かの何かを照らす存在である」ことを、講演や著書を通じてお伝えしていきたいと願っています。



< 懇親会の部 >

乾杯の挨拶 中野哲男バスターガバナー

本日、パワー浜松RCの皆様がご披露された「希望のエナジー」「夢のみずうみ」は、作詩、作曲も素晴らしく、パワー浜松RCの将来を見越したパワーあふれる素晴らしい歌でした。拍手をお送りしたいと思います。今回のIMにつきましては、原田アシスタントガバナー、松本会長、鷲津実行委員長、パワー浜松RCの会員の皆様に関心する敬意と感謝申し上げます。素晴らしいIMをありがとうございました。講演は、随所に示唆に富んだお話で、越塚様は本当に運の良い方だと思います。ぜひ、長生きをして、頑張ってくださいと思います。今年度、あと3ヶ月の志田ガバナー、7月からは岡本ガバナーエレクト、浜松RCの松田ガバナー補佐エレクトが登場致します。皆様のご健勝とご発展を祈念致しまして、乾杯させていただきます。乾杯！Enjoy Rotary！



中締め 中山正邦バスターガバナー

本日は、静岡第7分区のIMにお招き頂き、ありがとうございました。素晴らしいIMをセッティングして頂きました鷲津実行委員長、松本会長、さらには、一番お礼を申し上げなければならないのは、パワー浜松RCの今、名前を呼ばれた方以外の方でございます。本当に、ありがとうございました。ぜひ、今後とも、第6分区、第7分区、和気あいあいとして、来年度は、浜松北RCの岡本ガバナーが誕生致しますので、ぜひご協力を頂き、今後ともよろしくお願い致します。本日はどうもありがとうございました。



お礼の挨拶 小林昭次エレクト

本日は、年度末のお忙しいところ、お集まり頂き、最後までお付き合い頂きまして、本当にありがとうございました。越塚様のご講演は、今こうしてこうあることのありがたさを、改めて感じることでできる素晴らしいお話でした。

パワー浜松RCのパワーが、少しでも皆様に伝われば幸いに思います。皆様方のご健勝をご祈念申し上げ、お礼の言葉とさせていただきます。